

地域だより

三軒家西地域まちづくり 実行委員会



「好きだ」の気持ちがすべて —広がるつながる地域コミュニティ—

三軒家西地域恒例のこども盆踊り大会が盛大に開催されました。準備は7月末から行い、やぐら建ての日には、早朝から50名近いボランティアが参加してくださいました。「ああでもない、こうでもない」と試行錯誤を繰り返しながら、先輩から後輩へ、後輩から先輩へ、友人から友人へと縦と横の繋がりが生まれていきます。その先に待っている「ああやっとできた!」という感覚こそが「つくる喜び」です。

こども盆踊り大会当日は、各団体の出店だけでなく、盆踊りを盛り上げるために大人たちが踊りの輪を作ってくださいます。子どもたちも見様見真似で踊りに加わります。そして、子どもたちが楽しみにしているダンスタイム。ノリノリでダンスを披露する子どもたちに来賓の方々からも「素晴らしい」とのお声もいただきました。子どもも大人も共に楽しみ、主役になれるこども盆踊り大会になりました。

今年は準備や片付けに小学生、中学生、高校生も参加してくれました。様々な世代が地域活動に参加しつながり合うことで、地域が大きな家族としての機能を持ち、ありのままの自分でいられる居場所になっていると感じます。

元気いっぱいの中高年とボランティア精神豊かな若者たちで地域課題に熱心に取り組み、今後も共に進めていきます。今年10月27日(日)にハロウィンパーティーを地域で行います。お楽しみに!



盆踊り大会



ハロウィン